

Direktor Dr. Roland Scherer

geboren 1965 in Markdorf/Baden, Studium der Politik- und Verwaltungswissenschaft an den Universitäten Konstanz und St. Gallen, seit 1997 an der Universität St. Gallen tätig und dort geschäftsführender Direktor des Instituts für Systemisches Management und Public Governance IMP-HSG der Universität St. Gallen und Leiter des Forschungszentrums Regionalwissenschaften. Seit 2018 ist er auch wissenschaftlicher Leiter des DenkRaumBodensee, einem wissenschaftlichen ThinkTank, der sich mit Zukunftsthemen für die Bodenseeregion beschäftigt.

Marcus Nigsch

startete seine musikalische Karriere in der Popbranche. Nach internationalen Erfolgen wendete er sich der klassischen Musik zu und studierte bei Herbert Willi Komposition. Große Anerkennung fand er unter anderem mit seinen Musiktheaterproduktionen. Derzeit arbeitet der in Feldkirch lebende Künstler sehr erfolgreich als Filmmusikkomponist. Aus seiner Feder stammt unter anderem die Musik zum Kinofilm „A green lie“ des Regisseurs Werner Boote. Im Jahr 2018 erhielt Marcus Nigsch den Kompositionspreis des Landes Vorarlberg.

Quinteto del arco nuevo

2010 gründete Monica Tarcsay zusammen mit vier Musikerpersönlichkeiten aus Vorarlberg und der Schweiz das Quinteto del Arco Nuevo. Die ersten Jahre ihres Bestehens konzertierte das Ensemble zusammen mit dem Akkordeonisten Goran Kovacevic. Für das Projekt „Colores del Tango 21“ bat das Ensemble unter anderem Marcus Nigsch um ein neues Werk. Er komponierte die „Imagenes vivas“ und dachte dabei die Tradition des Tango nuevo von Astor Piazzolla weiter.

Yunus Emre Kaya

Der 1986 in Österreich geborene Pianist mit türkischen Wurzeln unterrichtet am Vorarlberger Landeskonservatorium und führt eine rege Konzerttätigkeit im In- und Ausland. Er konzertiert sowohl solistisch als auch als Kammermusiker. Darüber hinaus gibt er regelmäßig Meisterkurse für Klavier in verschiedenen Konservatorien in Italien, Finnland und der Türkei.

19

Diese Einladung gilt für geladene Gäste am 14.01.2019 als Fahrschein zwischen Wohnort und Veranstaltungsort für die öffentlichen Verkehrsmittel im Verkehrsverbund Vorarlberg.

D. h. für die Hin- und Rückfahrt mit Bus und Bahn aus ganz Vorarlberg und im Bahnverkehr von den Grenzbahnhöfen Lindau (D), Buchs, St. Margrethen (CH) und St. Anton am Arlberg.



Einladung
Medienempfang
2019

Neujahrsgrüße

Landeshauptmann Mag. Markus Wallner

Was macht eine Region chancenreich?

Direktor Dr. Roland Scherer
Universität St. Gallen

Musikportrait Marcus Nigsch

Vorarlberger Kompositionspreis 2018

Quinteto del arco nuevo und Akkordeon
Yunus Emre Kaya , Klavier

Empfang

Schülerinnen und Schüler
der HLW Rankweil und der HLT Bezau
kochen und servieren

Einladung Medienempfang 2019

Montag, 14. Jänner 2019
19.00 Uhr
Festspielhaus Bregenz

Die Vorarlberger Landesregierung
freut sich, Sie herzlich einzuladen.



Mag. Markus Wallner
Landeshauptmann